



Confianza en el Estado

Señor Director:

Voy a cumplir 74 años. Inicé mi actividad profesional en abril de 1976, en el hospital de Purranque, como médico general de zona. Después de 49 años de trabajo tomé la decisión de jubilarme para aprovechar la bonificación económica llamada "incentivo al retiro" (paradoja para "proteger" el trabajo de la tercera edad). Con sorpresa me he enterado de que a mi bono de reconocimiento le faltan los 2,5 primeros años, por cierto, los que más dinero debían aportar a este, porque la ley así lo indica, según lo que me dijo la funcionaria del IPS. La razón es la supuesta imposibilidad de convertir escudos en pesos, razón de la sinrazón. Por eso debemos confiar sin dudar en que el Estado respetará siempre nuestros derechos.

DR. JUAN ANTONIO VERA G.

Médico cirujano